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ENTREVISTA DA SEMANA

“Irei fazer de tudo para a 
gestão Emanuel Pinheiro 
seja uma boa gestão”
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Deputado Federal - Emanuelzinho
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Segundo pesquisa Botelho deve
ganhar as eleições em Cuiabá 

ALENCASTRO
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É primordial destacar a relevância de não descuidar de 
atitudes que possam apresentar perigos para a saúde de cada 

indivíduo e da comunidade como um todo - Pág. 4

Saúde de Várzea Grande alerta 
para cuidados contra doenças 

durante a folia de carnaval

PROTEÇÃO
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Conheça a CliqueUp,
empresa de cobrança
que venha ganhando
espaço em Cuiabá

SERVIÇOS DE NEGOCIAÇÃO

A inadimplência assombra sua empresa? 
Conheça o papel da empresa de cobrança 
CliqueUp e veja como ela pode ajudá-lo! - Pág.7

“A Espanha tem dado exemplo de 
como devemos proteger as vítimas de 
crimes sexuais”, afirma Janaína Riva

NA TRIBUNA

Pág. 5



Em uma entrevista ao jornal Centro Oeste Popular, 
o deputado federal Emanuelzinho reeleito para 2ª 
legislatura, pelo estado de Mato Grosso, conversou a 
nossa equipe, onde revelou o que acha da gestão de 
seu pai, prefeito de Cuiabá, Emanuel Pinheiro, onde 
se encontra em seu último mandato. Emanuelzinho 
ainda citou alguns nomes onde acredita que seja um 
dos melhores candidatos para as eleições de 2024, e 
disse que já tem compromisso marcado com um 
deles, e fará de tudo para que possa ocupar o cargo 
na prefeitura de Cuiabá.  O deputado ainda falou um 
pouco sobra o seu Projeto de Lei 3539/23 que 
estabelece medidas de proteção contra violência 
física, psicológica, patrimonial e moral ao entregador 
de aplicativo. Nesses casos, o dano será considerado 
presumido, o que dispensa a necessidade de prova 
para comprovar a indenização. Além de revelar sobre 
a demora das investigações do Ministério Público aos 
indícios de irregularidades na licitação do sistema 
BRT. Confira a entrevista completa.

“Irei fazer de tudo para a 
gestão Emanuel Pinheiro seja 

uma boa gestão”Vacina 
No plenário da Assembleia Legislativa de Mato Grosso 
(ALMT), o deputado estadual, Valdir Barranco (PT), fez um 
apelo à população mato-grossense pedindo para que se va-
cinem e voltem a usar máscara. Parlamentar relembrou que 
perdeu 51% do pulmão em decorrência da covid-19. E ainda 
afirmou que tomou a 6ª dose da vacina e alertou a popula-
ção para que se vacine “a vacina é que salva vidas e ao go-
verno do Estado, municipais e federal para que intensifique 
a campanha pela vacinação”, disse o parlamentar

“Chaveirinho”

O prefeito de Cuiabá Emanuel Pinheiro comentou em entre-
vista a um programa de podcast sobre a indefinição de Edu-
ardo Botelho (União) versus Fabio Garcia (União) para a dis-
puta do Palácio Alencastro e disparou suas sinceras opi-
niões sobre ambos os cotados. “O Botelho representa o gru-
po dele, uma ala politica, um setor muito forte em Cuiabá, en-
quanto deputado Fabio Garcia representa a perenização no 
poder do governador no Estado. É isso que ele representa. 
Ele não representa nada na política a não ser Mauro Men-
des. Ele não tem apelo, uma chegada, uma mensagem, a ima-
gem dele já é atrelada ao sucesso político de Mauro Men-
des, se ele cair, Fabio Garcia cai junto”.

Focado

O presidente da Assembleia Legislativa de Mato Grosso 
(ALMT), deputado Eduardo Botelho (União), lidera nas pes-
quisas sobre o novo prefeito de Cuiabá, após desconversar 
diversas vezes Botelho diz está focado e não se preocupa 
com pesquisas "pesquisa não define eleição" e não irá "can-
tar vitória" antes do tempo.

Prefeitura de Cáceres

Desde o fim do ano passado entramos em ritmo de campa-
nha, os partidos anunciam novos nomes a cada dia. Neste 
fim de semana, a deputada Janaina Riva (MDB) anunciou 
o médico ortopedistas Vicente Palmiro para disputar a pre-
feitura de Cáceres. Desde o ano passado o nome do médi-
co era mencionado como aposta do grupo, mas só agora 
foi oficializado. Ele não tem histórico na política.

“Titular”

O União Brasil segue sem nenhuma estrutura em Cuiabá. 
Fato é que, há cerca de 8 meses para as eleições munici-
pais, a legenda sequer tem uma Comissão Provisória ou 
Diretório na Capital.
Integrantes mais antigos se incomodam a situação viven-
ciada, como o deputado Júlio Campos. Segundo o parla-
mentar, a legenda segue registrada formalmente no nome 
do deputado estadual Beto Dois a Um, na Capital.
O parlamentar era o presidente municipal do antigo DEM 
(atual União Brasil). Porém, o mais curioso é que Beto dei-
xou a legenda em abril de 2022 e está atualmente filiado 
ao Partido Socialista Brasileiro (PSB). Ou seja, não possui 
mais vínculos partidários com o antigo partido.

Durante o período de Carnaval, muitas pessoas se envolvem nos festejos e na ale-
gria, porém é essencial lembrar que isso não autoriza o desrespeito e a prática de cri-
mes. A fronteira entre o divertimento e o abuso é claramente definida pelo famoso 
"não". Mesmo sendo uma época de celebração, é de extrema importância tomar me-
didas para assegurar a segurança de todos, principalmente das mulheres, que fre-
quentemente são vítimas de assédio sexual. É essencial ressaltar que a responsabili-
dade pelo abuso recai unicamente sobre o agressor, independentemente das pre-
cauções que a vítima tenha tomado. No entanto, em nossa sociedade, as mulheres 
ainda precisam estar em alerta e adotar medidas de proteção para garantir sua inte-
gridade física. A prática do assédio sexual pode causar constrangimento e é passí-
vel de pena de prisão, variando de um a cinco anos.

Outra questão frequente é o golpe popularmente chamado de "olá, Cindere-
la". Durante festas de carnaval, em que a ingestão de bebidas alcoólicas é co-
mum, essas atividades criminosas podem se tornar mais frequentes. O delin-
quente modifica a bebida da pessoa lesada com uma substância que causa sono-
lência, um método que costumava ser usado anteriormente para crimes sexuais, 

Foliões
mas que hoje também é empregado para furtar telefones celulares e fazer trans-
ferências bancárias.

Durante o período festivo do Carnaval, é frequente encontrar indivíduos em 
um estado mais relaxado. No entanto, é nessa mesma ocasião em que precisa-
mos estar mais atentos à segurança, pois há um aumento significativo de delitos 
como roubos e furtos. Essas transgressões são facilitadas devido à grande aglo-
meração de pessoas, o que dificulta a identificação dos infratores.

Além das ocorrências de roubos e furtos em bolsas e pochetes durante as fes-
tividades do Carnaval, há também um aumento preocupante de casos envolven-
do o golpe da máquina de cartão. Nessa modalidade criminosa, os golpistas co-
bram um valor acima do informado aos usuários, tirando proveito principalmen-
te dos cartões de aproximação.

Após aplicarem sua estratégia sobre a vítima, os delinquentes procuram efe-
tuar transações financeiras por meio do Pix, sistema que, desde que foi introdu-
zido em 2020, tem impulsionado o crescimento de casos de chantagem.

Maykom Milas
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Problemas como ansiedade, estresse, depressão, 
síndrome do pensamento acelerado, transtornos 

compulsivos, entre outras patologias, costumam gerar 
falta de motivação e alegria pela vida. Reverter esse 
quadro vai nos exigir olhar para questões que 
permeiam a vida humana
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Marilei Bahnert,
Graduada em Pedagogia, especialista em Psicanálise

voltada aos pequenos, 
que anteriormente era 
visto como “miniadul-
to”, só aconteceu devido 
à mudança no olhar da 
sociedade que passou a 
dotá-lo de um sujeito de 
“direitos”. Caso não hou-
vesse essa valorização 
da infância, não teria sur-
gido um novo perfil de 
educador para essas eta-
pas.

No entanto, apesar 
dos avanços, observa-
mos que a infância con-
temporânea tem regre-
dido ou evoluído para 
um caminho no qual a 
criança não se encaixa 
na vida familiar e, desta 
forma, as escolas estão 
sendo “sua casa”. Muitas 
vezes crianças e jovens 
transitam entre uma es-
cola e outra em torno de 
8 a 12 horas por dia, e 
quando chegam em ca-
sa, normalmente é ape-
nas para dormir.

A lei garante que a 
educação deve nos tor-
nar livres, porém não so-
mos livres para questio-
nar e mudar a realidade 
posta para nossas crian-
ças e jovens que na con-
temporaneidade só con-
seguem ser protagonis-
tas das suas próprias his-
tórias no mundo dos ga-
mes. O professor segue 
o sistema e o aluno se-
gue o professor em si-

lêncio. Já o mundo dos games (on-line) está ganhando a cada dia maior parcela do tempo das 
nossas crianças e adolescentes.

Sabe por quê? É o ambiente virtual que hoje possibilita que elas construam e reconstruam hi-
póteses, promovam ações e interajam sobre uma realidade, mesmo que fictícia. Também é ali 
que encontraram seus pares para dialogar e extravasar toda sua energia mental. Neste mundo 
virtual mora ainda o comodismo dos pais, pois a grande maioria encontra nas redes sociais a 
busca pela autopromoção como forma compensatória de demonstrar amor e comprometi-
mento com os filhos.

Eis que buscamos algo. Falta alguém. Sim, há uma ausência de amigos de verdade, ausên-
cia de segurança para brincar nas ruas, e a pior de todas, ausência de casa, de família, de cari-
nho, de afeto, e de desafeto, de conflitos, de dividir verdadeiramente tempos e espaços de qua-
lidade em família. Como educadora, deixo essa mensagem sobre a importância do desenvolvi-
mento da inteligência emocional da criança, que só vai ser obtida a partir de bons relaciona-
mentos em casa, na escola e na sociedade.

Não estou aqui para criticar a tecnologia, que é bem-vinda e muito útil, mas mostrar que a in-
fância não pode ser entregue nas mãos de babás eletrônicas, que a criança necessita de contato 
e vivência humana, que na ausência de vida de verdade, aquela que cria significados verdadei-
ros, não vamos poder acalmar o coração, melhorar o humor em um momento de tristeza e sen-
tir que a vida vale a pena. Desenvolvimento emocional exige presença, tempo e disposição. Va-
mos juntos?

Estudos apontam que 
a cada ano cresce expo-
nencialmente o número 
de pessoas que não se 
sentem felizes e realiza-
das com sua própria vida 
e que precisam cada vez 
mais de variados estímu-
los para sentir algumas 
migalhas de prazer. Des-
de 2019, o Brasil se tor-
nou o país mais ansioso 
do mundo e o quinto ma-
is depressivo, segundo a 
Organização Mundial da 
Saúde (OMS).

Problemas como ansi-
edade, estresse, depres-
são, síndrome do pensa-
mento acelerado, trans-
tornos compulsivos, en-
tre outras patologias, 
costumam gerar falta de 
motivação e alegria pela 
vida. Reverter esse qua-
dro vai nos exigir olhar 
para questões que per-
meiam a vida humana, 
sobretudo na primeira in-
fância, entre o nasci-
mento e os seis anos, 
que é quando a maioria 
dos padrões de pensa-
mentos e sentimentos se 
instalam.

O médico e escritor  
Augusto Cury, em seu ar-
tigo 'O desenvolvimento 
da inteligência emocio-
nal na primeira infância', 
descreve que a humani-
dade está adoecendo rá-
pido e coletivamente 
porque crianças e ado-
lescentes estão tendo suas identidades enfatizadas por seus diplomas e currículos. No livro Fi-
lhos Brilhantes, Alunos fascinantes, ele pontua que “não olhamos para seus rostos e para seus 
sorrisos, olhamos para suas descrições acadêmicas. E assim formamos gerações com muito 
conteúdo e com pouca alegria e quase nenhuma motivação para a vida”.

Ele também destaca a importância de observar que “a grandeza de um ser humano está na 
sua humildade, na compreensão das suas limitações e na capacidade de se fazer pequeno. É ur-
gente a necessidade de nos fazermos pequenos para ver o mundo através do olhar de uma cri-
ança, pois só assim conseguiremos fazer nossas crianças serem “grandes”. Isso significa que as 
respostas para nossos questionamentos são complexas, vão nos exigir olhar para a história da 
própria infância.

O grande problema da atualidade, tanto na escola quanto no âmbito familiar, tem sido en-
tender e diagnosticar o que tem gerado tantos problemas de comportamento pelos conteúdos 
e pela escola de forma geral, além da compulsão desenfreada pelo uso das tecnologias. Cabe 
ressaltar que apesar da alta relevância do tema, este vem sendo abordado ainda de forma mui-
to sutil no meio científico, social e familiar.

A proposta de um ensino infantil que trabalha o desenvolvimento global da criança já está 
muito bem referenciada em todos os documentos oficiais, porém se faz necessária uma refle-
xão, mais a fundo, de como este processo se desenvolve no cotidiano da sala de aula e junto à 
família, de forma a realmente contemplar o desenvolvimento integral da criança dentro da sua 
subjetividade, características, crenças, necessidades, dificuldades e potencialidades.

Voltando ao conceito de infância, compreendemos que a concepção teve sua evolução mar-
cada pelas transformações sociais que originaram um novo olhar sobre a criança. A educação 

Marilei Bahnert,
graduada em Pedagogia, especialista em Psicanálise, Neuropsicopedagogia Clínica, Coaching em 

Ciências Sociais, Negócios e Direito, facilitadora do método Heal Your Life de Louise Hay no Brasil

Centro Oeste Popular - O senhor ainda 
pretende que o atual vice-prefeito José Ro-
berto Stopa se filie no MDB, ou já mudou 
de ideia?
Deputado Emanuelzinho - Em relação ao se-
cretário e vice-prefeito Stopa, temos sim uma 
prioridade em relação à candidatura dele que 
está sendo bem discutida dentro da federação, 
da qual eu não faço parte, mas temos uma ali-
ança em virtude da minha vice-liderança aqui 
no governo do presidente Lula. O Stopa é um 
dos candidatos pré-candidatos que mais co-
nhece Cuiabá que tem mais serviço prestado 
na cidade, como secretário de Meio Ambiente, 
como secretário de serviços urbanos, secretá-
rio de obras e como vice-prefeito da capital, 
com esse currículo, estamos discutindo a gran-
de possibilidade de colocar o nome dele. José 
Stopa ainda é uma prioridade no meu entendi-
mento para ser o candidato do MDB, e tem 
uma candidatura competitiva com certeza che-
gando ao segundo turno, podendo vencer as 
eleições. Ainda precisamos conversar com ele 
para saber da disponibilidade dele querer ser, 
caso sim, ele tem todo meu apoio, tanto ele, 
quanto outros companheiros do grupo que 
possam disputar, mas sem dúvida Stopa, hoje, 
é a prioridade por ter maior capital político.

Centro Oeste Popular - Com as investiga-
ções da denúncia realizada pela Prefeitu-
ra de Cuiabá ao Ministério Público Esta-
dual, que veio a apontar indícios de irre-
gularidades na licitação do sistema BRT, 
como o senhor analisa essa situação, já 
que após dois anos da denúncia, e não te-
ve nenhuma resposta apresentada?
Deputado Emanuelzinho - Em relação às de-
núncias que ligam as empresas do governador 
Mauro Mendes, as empresas que venceu a lici-
tação, às duas empresas que eram sócias que 
disputaram entre si, a licitação do BRT que já 
estão denunciadas há mais de dois anos ao Mi-
nistério Público. O próprio Ministério Público 
não toma nenhuma providência, fica muito sus-
peito, me parece que por parte da Procurado-
ria Geral do Estado, uma má vontade de não in-
vestigar, para proteger o governador Mauro 
Mendes e deixar trocar uma obra que estavam 
70%, pronta, somente para que interesses eco-
nômicos e financeiros fossem atendidos por is-
so que estou terminando de elaborar uma re-
presentação no conselho Nacional do Ministé-
rio Público devido às inúmeras omissões e a fal-
ta de fiscalização do Ministério Público está 
sendo totalmente politizado e aparelhado na 
pessoa, claramente é uma relação quase que 
umbilical com o governador Mauro Mendes, 
que é o homem a qual ele deveria fiscalizar o 
serviço, inclusive, os seus secretários estão es-

sentido de boicotar o tempo todo, e tentar atra-
palhar a gestão do prefeito Emanuel Pinheiro, 
teremos condições de fazer ainda mais, dou co-
mo exemplo a fala recentíssima do deputado 
Wilson Santos que afirma que as emendas que 
os deputados estaduais destinam para Cuiabá 
para que se construam praças, unidade de saú-
de, se reformam escolas e asfaltos, pavimento 
de ruas o governador Mauro Mendes não auto-
riza, não paga, para que o prefeito Emanuel Pi-
nheiro não realize, mas com isso quem está per-
dendo é a população cuiabana, mas não é isso 
que abate o prefeito, ele apesar de tudo isso, 
tem buscado fazer uma gestão com contenção 
de cursos que possa resultar em entregas para 
a população, por exemplo, tivemos esse ano 
mais de 150 ônibus novos entregues com ar-
condicionado até o final do ano agora, teremos 
100% dos ônibus com ar-condicionado, que é 
uma revolução, sabemos que ainda temos mui-
to a fazer, muito a avançar e tudo que eu puder 
fazer para ajudar o prefeito Emanuel Pinheiro a 
realizar uma grande gestão, irei fazer. Porque 
com isso quem ganha é a população cuiabana, 
a gestão do prefeito, e do govenador indo 
bem, quem ganha é a população cuiabana e a 
população mato-grossense.

Centro Oeste Popular - Com as eleições 
municipais chegando, muitos nomes já 
apareceram para ocupar a vaga de pre-
feito em Cuiabá, já tem em quem apoiar 
nessa disputa?
Deputado Emanuelzinho - Em relação às elei-
ções municipais, tenho simpatia por alguns no-
mes, tenho um entusiasmo com a candidatura 
do vice-prefeito José Stopa, basta ele querer, ele 
querendo, temos que construir esse projeto, con-
versar com a capital com setor produtivo, com o 
movimento comunitário, com as associações de 
bairros, com os moradores da cidade para discu-
tir essa candidatura. Se por caso Stopa não for do 
interesse dele, temos observado já muito tempo 
o desempenho e a performance do deputado Ju-
ca do Guaraná, tem um protagonismo muito for-
te na baixada cuiabana, além de se eventual-
mente não surgir uma candidatura própria do 
MDB, temos aí os nossos aliados, a deputada Ro-
sa Neide, que teve quase 25 mil votos como de-
putada federal em Cuiabá, foi a deputada federal 
mais botada do estado de Mato Grosso, tem ser-
viço prestado e é uma especialista na área de 
educação, tem articulação forte com governo fe-
deral, e também temos o deputado Lúdio Cabral 
que vem despontando nas pesquisas, que já teve 
performances eleitorais interessantes, tanto 
quanto prefeito de Cuiabá quanto candidato a 
governo do estado, então tenho simpatia por es-
ses nomes, mas resumindo aqui o meu compro-
misso é com o vice-prefeito José Roberto Stopa. 

sa omissão suspeita em relação às investiga-
ções do BRT que tem índices fortíssimos, mos-
tra a simbólica em relação a essa omissão do 
provedor geral de justiça de Mato Grosso.

Centro Oeste Popular - Foram apresenta-
dos nas mídias, muitos casos de violência 
ao motorista de aplicativos, muitos deles 
sendo humilhados e até mesmo agredidos 
fisicamente, como o seu projeto de lei po-
de ajudar a estabelecer medidas de prote-
ção ao trabalhador?
Deputado Emanulzinho - São quase 500 mil 
em todo o país, os motoristas de aplicativos na 
área de entrega de mercadorias ou de alimen-
tos, pesquisas mostram que cerca de 70% dele já 
sofreram algum tipo de violência, então acres-
centamos e criamos esse projeto de lei que bus-
ca por medidas de segurança, padres profissio-
nais que busca garantir a eles o acesso a uma de-
fesa jurídica por meio da defensoria pública que 
garante também que as plataformas de regula-
mento porque na hora da entrega se combine 
com o entregador ou se pré-organismo como se-
rá feita a entrega se o entregador tem condições 
de subir ou não para que não haja esse desen-
tendimento brutal e que possamos assim garan-
tir a integridade física e a qualidade nas relações 
de trabalho e garantir os direitos do trabalhador 
na sua dignidade humana. Dada a fragilidade da 
relação do entregador com as gigantes empre-
sas de delivery, o projeto visa dispor sobre medi-
das de proteção a esses profissionais que se uti-
lizam de bicicletas e motocicletas para realizar 
as entregas e, não bastassem os riscos que en-
contram no trânsito, também temem por sua in-
tegridade física, mental e pela integridade de 
seu instrumento de trabalho.

Centro Oeste Popular - Já falando em ana-
lisar gestão, como analisa a gestão de seu 
pai, que está no segundo mandato como 
prefeito de Cuiabá, acredita que ele pode-
ria fazer mais pela capital?
Deputado Emanuelzinho - Nesse segundo 
mandato, ele entregou um dos viadutos, entre-
gou o viaduto, Juca do Guaraná, além disso, te-
mos agora para entregar a maior Avenida da 
história de Cuiabá que é o contorno leste, mai-
or que a avenida beira rio, maior que a Miguel 
sutil, e chega a ser maior que a da Fernando 
correia, temos uma série de ações em tempo 
de conclusão de reforma de unidade de saúde, 
reforma de unidade de educação temos ainda 
essa luta para que possamos trazer o VLT para 
capital a fundo perdido, são mais de 4 bilhões 
que não custariam um real aos cofres nem do 
município de Cuiabá, nem do estado de Mato 
Grosso. Acredito que se não houvesse uma per-
seguição por parte do governo do estado, o 

Emanuelzinho
Deputado Federal-

Em 2019, assumi uma das 513 cadeiras de deputados federais, em 
Brasília. Sempre prezei e respeitei o histórico de todos os líderes que me 
inspiram na vida pública e, a mudança de partido foi decisiva para que 
eu construísse, junto a minha base, uma carreira sólida, militante, com 

visão de futuro e independente, apesar da pouca idade à época
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Em uma entrevista ao jornal Centro Oeste Popular, 
o deputado federal Emanuelzinho reeleito para 2ª 
legislatura, pelo estado de Mato Grosso, conversou a 
nossa equipe, onde revelou o que acha da gestão de 
seu pai, prefeito de Cuiabá, Emanuel Pinheiro, onde 
se encontra em seu último mandato. Emanuelzinho 
ainda citou alguns nomes onde acredita que seja um 
dos melhores candidatos para as eleições de 2024, e 
disse que já tem compromisso marcado com um 
deles, e fará de tudo para que possa ocupar o cargo 
na prefeitura de Cuiabá.  O deputado ainda falou um 
pouco sobra o seu Projeto de Lei 3539/23 que 
estabelece medidas de proteção contra violência 
física, psicológica, patrimonial e moral ao entregador 
de aplicativo. Nesses casos, o dano será considerado 
presumido, o que dispensa a necessidade de prova 
para comprovar a indenização. Além de revelar sobre 
a demora das investigações do Ministério Público aos 
indícios de irregularidades na licitação do sistema 
BRT. Confira a entrevista completa.

“Irei fazer de tudo para a 
gestão Emanuel Pinheiro seja 

uma boa gestão”Vacina 
No plenário da Assembleia Legislativa de Mato Grosso 
(ALMT), o deputado estadual, Valdir Barranco (PT), fez um 
apelo à população mato-grossense pedindo para que se va-
cinem e voltem a usar máscara. Parlamentar relembrou que 
perdeu 51% do pulmão em decorrência da covid-19. E ainda 
afirmou que tomou a 6ª dose da vacina e alertou a popula-
ção para que se vacine “a vacina é que salva vidas e ao go-
verno do Estado, municipais e federal para que intensifique 
a campanha pela vacinação”, disse o parlamentar

“Chaveirinho”

O prefeito de Cuiabá Emanuel Pinheiro comentou em entre-
vista a um programa de podcast sobre a indefinição de Edu-
ardo Botelho (União) versus Fabio Garcia (União) para a dis-
puta do Palácio Alencastro e disparou suas sinceras opi-
niões sobre ambos os cotados. “O Botelho representa o gru-
po dele, uma ala politica, um setor muito forte em Cuiabá, en-
quanto deputado Fabio Garcia representa a perenização no 
poder do governador no Estado. É isso que ele representa. 
Ele não representa nada na política a não ser Mauro Men-
des. Ele não tem apelo, uma chegada, uma mensagem, a ima-
gem dele já é atrelada ao sucesso político de Mauro Men-
des, se ele cair, Fabio Garcia cai junto”.

Focado

O presidente da Assembleia Legislativa de Mato Grosso 
(ALMT), deputado Eduardo Botelho (União), lidera nas pes-
quisas sobre o novo prefeito de Cuiabá, após desconversar 
diversas vezes Botelho diz está focado e não se preocupa 
com pesquisas "pesquisa não define eleição" e não irá "can-
tar vitória" antes do tempo.

Prefeitura de Cáceres

Desde o fim do ano passado entramos em ritmo de campa-
nha, os partidos anunciam novos nomes a cada dia. Neste 
fim de semana, a deputada Janaina Riva (MDB) anunciou 
o médico ortopedistas Vicente Palmiro para disputar a pre-
feitura de Cáceres. Desde o ano passado o nome do médi-
co era mencionado como aposta do grupo, mas só agora 
foi oficializado. Ele não tem histórico na política.

“Titular”

O União Brasil segue sem nenhuma estrutura em Cuiabá. 
Fato é que, há cerca de 8 meses para as eleições munici-
pais, a legenda sequer tem uma Comissão Provisória ou 
Diretório na Capital.
Integrantes mais antigos se incomodam a situação viven-
ciada, como o deputado Júlio Campos. Segundo o parla-
mentar, a legenda segue registrada formalmente no nome 
do deputado estadual Beto Dois a Um, na Capital.
O parlamentar era o presidente municipal do antigo DEM 
(atual União Brasil). Porém, o mais curioso é que Beto dei-
xou a legenda em abril de 2022 e está atualmente filiado 
ao Partido Socialista Brasileiro (PSB). Ou seja, não possui 
mais vínculos partidários com o antigo partido.

Durante o período de Carnaval, muitas pessoas se envolvem nos festejos e na ale-
gria, porém é essencial lembrar que isso não autoriza o desrespeito e a prática de cri-
mes. A fronteira entre o divertimento e o abuso é claramente definida pelo famoso 
"não". Mesmo sendo uma época de celebração, é de extrema importância tomar me-
didas para assegurar a segurança de todos, principalmente das mulheres, que fre-
quentemente são vítimas de assédio sexual. É essencial ressaltar que a responsabili-
dade pelo abuso recai unicamente sobre o agressor, independentemente das pre-
cauções que a vítima tenha tomado. No entanto, em nossa sociedade, as mulheres 
ainda precisam estar em alerta e adotar medidas de proteção para garantir sua inte-
gridade física. A prática do assédio sexual pode causar constrangimento e é passí-
vel de pena de prisão, variando de um a cinco anos.

Outra questão frequente é o golpe popularmente chamado de "olá, Cindere-
la". Durante festas de carnaval, em que a ingestão de bebidas alcoólicas é co-
mum, essas atividades criminosas podem se tornar mais frequentes. O delin-
quente modifica a bebida da pessoa lesada com uma substância que causa sono-
lência, um método que costumava ser usado anteriormente para crimes sexuais, 

Foliões
mas que hoje também é empregado para furtar telefones celulares e fazer trans-
ferências bancárias.

Durante o período festivo do Carnaval, é frequente encontrar indivíduos em 
um estado mais relaxado. No entanto, é nessa mesma ocasião em que precisa-
mos estar mais atentos à segurança, pois há um aumento significativo de delitos 
como roubos e furtos. Essas transgressões são facilitadas devido à grande aglo-
meração de pessoas, o que dificulta a identificação dos infratores.

Além das ocorrências de roubos e furtos em bolsas e pochetes durante as fes-
tividades do Carnaval, há também um aumento preocupante de casos envolven-
do o golpe da máquina de cartão. Nessa modalidade criminosa, os golpistas co-
bram um valor acima do informado aos usuários, tirando proveito principalmen-
te dos cartões de aproximação.

Após aplicarem sua estratégia sobre a vítima, os delinquentes procuram efe-
tuar transações financeiras por meio do Pix, sistema que, desde que foi introdu-
zido em 2020, tem impulsionado o crescimento de casos de chantagem.

Maykom Milas
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Problemas como ansiedade, estresse, depressão, 
síndrome do pensamento acelerado, transtornos 

compulsivos, entre outras patologias, costumam gerar 
falta de motivação e alegria pela vida. Reverter esse 
quadro vai nos exigir olhar para questões que 
permeiam a vida humana
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Marilei Bahnert,
Graduada em Pedagogia, especialista em Psicanálise

voltada aos pequenos, 
que anteriormente era 
visto como “miniadul-
to”, só aconteceu devido 
à mudança no olhar da 
sociedade que passou a 
dotá-lo de um sujeito de 
“direitos”. Caso não hou-
vesse essa valorização 
da infância, não teria sur-
gido um novo perfil de 
educador para essas eta-
pas.

No entanto, apesar 
dos avanços, observa-
mos que a infância con-
temporânea tem regre-
dido ou evoluído para 
um caminho no qual a 
criança não se encaixa 
na vida familiar e, desta 
forma, as escolas estão 
sendo “sua casa”. Muitas 
vezes crianças e jovens 
transitam entre uma es-
cola e outra em torno de 
8 a 12 horas por dia, e 
quando chegam em ca-
sa, normalmente é ape-
nas para dormir.

A lei garante que a 
educação deve nos tor-
nar livres, porém não so-
mos livres para questio-
nar e mudar a realidade 
posta para nossas crian-
ças e jovens que na con-
temporaneidade só con-
seguem ser protagonis-
tas das suas próprias his-
tórias no mundo dos ga-
mes. O professor segue 
o sistema e o aluno se-
gue o professor em si-

lêncio. Já o mundo dos games (on-line) está ganhando a cada dia maior parcela do tempo das 
nossas crianças e adolescentes.

Sabe por quê? É o ambiente virtual que hoje possibilita que elas construam e reconstruam hi-
póteses, promovam ações e interajam sobre uma realidade, mesmo que fictícia. Também é ali 
que encontraram seus pares para dialogar e extravasar toda sua energia mental. Neste mundo 
virtual mora ainda o comodismo dos pais, pois a grande maioria encontra nas redes sociais a 
busca pela autopromoção como forma compensatória de demonstrar amor e comprometi-
mento com os filhos.

Eis que buscamos algo. Falta alguém. Sim, há uma ausência de amigos de verdade, ausên-
cia de segurança para brincar nas ruas, e a pior de todas, ausência de casa, de família, de cari-
nho, de afeto, e de desafeto, de conflitos, de dividir verdadeiramente tempos e espaços de qua-
lidade em família. Como educadora, deixo essa mensagem sobre a importância do desenvolvi-
mento da inteligência emocional da criança, que só vai ser obtida a partir de bons relaciona-
mentos em casa, na escola e na sociedade.

Não estou aqui para criticar a tecnologia, que é bem-vinda e muito útil, mas mostrar que a in-
fância não pode ser entregue nas mãos de babás eletrônicas, que a criança necessita de contato 
e vivência humana, que na ausência de vida de verdade, aquela que cria significados verdadei-
ros, não vamos poder acalmar o coração, melhorar o humor em um momento de tristeza e sen-
tir que a vida vale a pena. Desenvolvimento emocional exige presença, tempo e disposição. Va-
mos juntos?

Estudos apontam que 
a cada ano cresce expo-
nencialmente o número 
de pessoas que não se 
sentem felizes e realiza-
das com sua própria vida 
e que precisam cada vez 
mais de variados estímu-
los para sentir algumas 
migalhas de prazer. Des-
de 2019, o Brasil se tor-
nou o país mais ansioso 
do mundo e o quinto ma-
is depressivo, segundo a 
Organização Mundial da 
Saúde (OMS).

Problemas como ansi-
edade, estresse, depres-
são, síndrome do pensa-
mento acelerado, trans-
tornos compulsivos, en-
tre outras patologias, 
costumam gerar falta de 
motivação e alegria pela 
vida. Reverter esse qua-
dro vai nos exigir olhar 
para questões que per-
meiam a vida humana, 
sobretudo na primeira in-
fância, entre o nasci-
mento e os seis anos, 
que é quando a maioria 
dos padrões de pensa-
mentos e sentimentos se 
instalam.

O médico e escritor  
Augusto Cury, em seu ar-
tigo 'O desenvolvimento 
da inteligência emocio-
nal na primeira infância', 
descreve que a humani-
dade está adoecendo rá-
pido e coletivamente 
porque crianças e ado-
lescentes estão tendo suas identidades enfatizadas por seus diplomas e currículos. No livro Fi-
lhos Brilhantes, Alunos fascinantes, ele pontua que “não olhamos para seus rostos e para seus 
sorrisos, olhamos para suas descrições acadêmicas. E assim formamos gerações com muito 
conteúdo e com pouca alegria e quase nenhuma motivação para a vida”.

Ele também destaca a importância de observar que “a grandeza de um ser humano está na 
sua humildade, na compreensão das suas limitações e na capacidade de se fazer pequeno. É ur-
gente a necessidade de nos fazermos pequenos para ver o mundo através do olhar de uma cri-
ança, pois só assim conseguiremos fazer nossas crianças serem “grandes”. Isso significa que as 
respostas para nossos questionamentos são complexas, vão nos exigir olhar para a história da 
própria infância.

O grande problema da atualidade, tanto na escola quanto no âmbito familiar, tem sido en-
tender e diagnosticar o que tem gerado tantos problemas de comportamento pelos conteúdos 
e pela escola de forma geral, além da compulsão desenfreada pelo uso das tecnologias. Cabe 
ressaltar que apesar da alta relevância do tema, este vem sendo abordado ainda de forma mui-
to sutil no meio científico, social e familiar.

A proposta de um ensino infantil que trabalha o desenvolvimento global da criança já está 
muito bem referenciada em todos os documentos oficiais, porém se faz necessária uma refle-
xão, mais a fundo, de como este processo se desenvolve no cotidiano da sala de aula e junto à 
família, de forma a realmente contemplar o desenvolvimento integral da criança dentro da sua 
subjetividade, características, crenças, necessidades, dificuldades e potencialidades.

Voltando ao conceito de infância, compreendemos que a concepção teve sua evolução mar-
cada pelas transformações sociais que originaram um novo olhar sobre a criança. A educação 

Marilei Bahnert,
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Ciências Sociais, Negócios e Direito, facilitadora do método Heal Your Life de Louise Hay no Brasil

Centro Oeste Popular - O senhor ainda 
pretende que o atual vice-prefeito José Ro-
berto Stopa se filie no MDB, ou já mudou 
de ideia?
Deputado Emanuelzinho - Em relação ao se-
cretário e vice-prefeito Stopa, temos sim uma 
prioridade em relação à candidatura dele que 
está sendo bem discutida dentro da federação, 
da qual eu não faço parte, mas temos uma ali-
ança em virtude da minha vice-liderança aqui 
no governo do presidente Lula. O Stopa é um 
dos candidatos pré-candidatos que mais co-
nhece Cuiabá que tem mais serviço prestado 
na cidade, como secretário de Meio Ambiente, 
como secretário de serviços urbanos, secretá-
rio de obras e como vice-prefeito da capital, 
com esse currículo, estamos discutindo a gran-
de possibilidade de colocar o nome dele. José 
Stopa ainda é uma prioridade no meu entendi-
mento para ser o candidato do MDB, e tem 
uma candidatura competitiva com certeza che-
gando ao segundo turno, podendo vencer as 
eleições. Ainda precisamos conversar com ele 
para saber da disponibilidade dele querer ser, 
caso sim, ele tem todo meu apoio, tanto ele, 
quanto outros companheiros do grupo que 
possam disputar, mas sem dúvida Stopa, hoje, 
é a prioridade por ter maior capital político.

Centro Oeste Popular - Com as investiga-
ções da denúncia realizada pela Prefeitu-
ra de Cuiabá ao Ministério Público Esta-
dual, que veio a apontar indícios de irre-
gularidades na licitação do sistema BRT, 
como o senhor analisa essa situação, já 
que após dois anos da denúncia, e não te-
ve nenhuma resposta apresentada?
Deputado Emanuelzinho - Em relação às de-
núncias que ligam as empresas do governador 
Mauro Mendes, as empresas que venceu a lici-
tação, às duas empresas que eram sócias que 
disputaram entre si, a licitação do BRT que já 
estão denunciadas há mais de dois anos ao Mi-
nistério Público. O próprio Ministério Público 
não toma nenhuma providência, fica muito sus-
peito, me parece que por parte da Procurado-
ria Geral do Estado, uma má vontade de não in-
vestigar, para proteger o governador Mauro 
Mendes e deixar trocar uma obra que estavam 
70%, pronta, somente para que interesses eco-
nômicos e financeiros fossem atendidos por is-
so que estou terminando de elaborar uma re-
presentação no conselho Nacional do Ministé-
rio Público devido às inúmeras omissões e a fal-
ta de fiscalização do Ministério Público está 
sendo totalmente politizado e aparelhado na 
pessoa, claramente é uma relação quase que 
umbilical com o governador Mauro Mendes, 
que é o homem a qual ele deveria fiscalizar o 
serviço, inclusive, os seus secretários estão es-

sentido de boicotar o tempo todo, e tentar atra-
palhar a gestão do prefeito Emanuel Pinheiro, 
teremos condições de fazer ainda mais, dou co-
mo exemplo a fala recentíssima do deputado 
Wilson Santos que afirma que as emendas que 
os deputados estaduais destinam para Cuiabá 
para que se construam praças, unidade de saú-
de, se reformam escolas e asfaltos, pavimento 
de ruas o governador Mauro Mendes não auto-
riza, não paga, para que o prefeito Emanuel Pi-
nheiro não realize, mas com isso quem está per-
dendo é a população cuiabana, mas não é isso 
que abate o prefeito, ele apesar de tudo isso, 
tem buscado fazer uma gestão com contenção 
de cursos que possa resultar em entregas para 
a população, por exemplo, tivemos esse ano 
mais de 150 ônibus novos entregues com ar-
condicionado até o final do ano agora, teremos 
100% dos ônibus com ar-condicionado, que é 
uma revolução, sabemos que ainda temos mui-
to a fazer, muito a avançar e tudo que eu puder 
fazer para ajudar o prefeito Emanuel Pinheiro a 
realizar uma grande gestão, irei fazer. Porque 
com isso quem ganha é a população cuiabana, 
a gestão do prefeito, e do govenador indo 
bem, quem ganha é a população cuiabana e a 
população mato-grossense.

Centro Oeste Popular - Com as eleições 
municipais chegando, muitos nomes já 
apareceram para ocupar a vaga de pre-
feito em Cuiabá, já tem em quem apoiar 
nessa disputa?
Deputado Emanuelzinho - Em relação às elei-
ções municipais, tenho simpatia por alguns no-
mes, tenho um entusiasmo com a candidatura 
do vice-prefeito José Stopa, basta ele querer, ele 
querendo, temos que construir esse projeto, con-
versar com a capital com setor produtivo, com o 
movimento comunitário, com as associações de 
bairros, com os moradores da cidade para discu-
tir essa candidatura. Se por caso Stopa não for do 
interesse dele, temos observado já muito tempo 
o desempenho e a performance do deputado Ju-
ca do Guaraná, tem um protagonismo muito for-
te na baixada cuiabana, além de se eventual-
mente não surgir uma candidatura própria do 
MDB, temos aí os nossos aliados, a deputada Ro-
sa Neide, que teve quase 25 mil votos como de-
putada federal em Cuiabá, foi a deputada federal 
mais botada do estado de Mato Grosso, tem ser-
viço prestado e é uma especialista na área de 
educação, tem articulação forte com governo fe-
deral, e também temos o deputado Lúdio Cabral 
que vem despontando nas pesquisas, que já teve 
performances eleitorais interessantes, tanto 
quanto prefeito de Cuiabá quanto candidato a 
governo do estado, então tenho simpatia por es-
ses nomes, mas resumindo aqui o meu compro-
misso é com o vice-prefeito José Roberto Stopa. 

sa omissão suspeita em relação às investiga-
ções do BRT que tem índices fortíssimos, mos-
tra a simbólica em relação a essa omissão do 
provedor geral de justiça de Mato Grosso.

Centro Oeste Popular - Foram apresenta-
dos nas mídias, muitos casos de violência 
ao motorista de aplicativos, muitos deles 
sendo humilhados e até mesmo agredidos 
fisicamente, como o seu projeto de lei po-
de ajudar a estabelecer medidas de prote-
ção ao trabalhador?
Deputado Emanulzinho - São quase 500 mil 
em todo o país, os motoristas de aplicativos na 
área de entrega de mercadorias ou de alimen-
tos, pesquisas mostram que cerca de 70% dele já 
sofreram algum tipo de violência, então acres-
centamos e criamos esse projeto de lei que bus-
ca por medidas de segurança, padres profissio-
nais que busca garantir a eles o acesso a uma de-
fesa jurídica por meio da defensoria pública que 
garante também que as plataformas de regula-
mento porque na hora da entrega se combine 
com o entregador ou se pré-organismo como se-
rá feita a entrega se o entregador tem condições 
de subir ou não para que não haja esse desen-
tendimento brutal e que possamos assim garan-
tir a integridade física e a qualidade nas relações 
de trabalho e garantir os direitos do trabalhador 
na sua dignidade humana. Dada a fragilidade da 
relação do entregador com as gigantes empre-
sas de delivery, o projeto visa dispor sobre medi-
das de proteção a esses profissionais que se uti-
lizam de bicicletas e motocicletas para realizar 
as entregas e, não bastassem os riscos que en-
contram no trânsito, também temem por sua in-
tegridade física, mental e pela integridade de 
seu instrumento de trabalho.

Centro Oeste Popular - Já falando em ana-
lisar gestão, como analisa a gestão de seu 
pai, que está no segundo mandato como 
prefeito de Cuiabá, acredita que ele pode-
ria fazer mais pela capital?
Deputado Emanuelzinho - Nesse segundo 
mandato, ele entregou um dos viadutos, entre-
gou o viaduto, Juca do Guaraná, além disso, te-
mos agora para entregar a maior Avenida da 
história de Cuiabá que é o contorno leste, mai-
or que a avenida beira rio, maior que a Miguel 
sutil, e chega a ser maior que a da Fernando 
correia, temos uma série de ações em tempo 
de conclusão de reforma de unidade de saúde, 
reforma de unidade de educação temos ainda 
essa luta para que possamos trazer o VLT para 
capital a fundo perdido, são mais de 4 bilhões 
que não custariam um real aos cofres nem do 
município de Cuiabá, nem do estado de Mato 
Grosso. Acredito que se não houvesse uma per-
seguição por parte do governo do estado, o 

Emanuelzinho
Deputado Federal-

Em 2019, assumi uma das 513 cadeiras de deputados federais, em 
Brasília. Sempre prezei e respeitei o histórico de todos os líderes que me 
inspiram na vida pública e, a mudança de partido foi decisiva para que 
eu construísse, junto a minha base, uma carreira sólida, militante, com 

visão de futuro e independente, apesar da pouca idade à época
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É primordial destacar a 
relevância de não descuidar 
de atitudes que possam 
apresentar perigos para a 
saúde de cada indivíduo e da 
comunidade como um todo

Saúde de Várzea Grande alerta para cuidados 
contra doenças durante a folia de carnaval

PROTEÇÃO

O Carnaval representa uma festa coletiva 
da sociedade que manifesta felicidade, encon-
tros e normalmente atrai uma grande quantida-
de de pessoas para as festividades nas vias pú-
blicas. É também um momento em que as insti-
tuições de saúde pública se concentram em 
promover a saúde e prevenir doenças, além de 
informar sobre eventuais perigos à saúde.

É primordial destacar a relevância de não 
descuidar de atitudes que possam apresentar 
perigos para a saúde de cada indivíduo e da co-
munidade como um todo. Problemas como do-
enças transmitidas sexualmente, efeitos negati-
vos do consumo de bebidas alcoólicas e dro-
gas, acidentes de trânsito, além da atual situa-
ção da infecção pelo novo coronavírus e den-
gue, são alguns dos desafios relacionados à sa-
úde que devem ser levados em conta durante o 
período do carnaval.

Sendo assim, é de extrema importância au-
mentar a ênfase nas advertências sobre a me-
lhoria da saúde e a prevenção de enfermida-
des, como ressaltado pelo secretário de Saú-
de do município de Várzea Grande, Gonçalo 
Aparecido de Barros.

 “Não podemos ignorar o expressivo au-
mento no número de casos de Covid-19 e den-
gue após as festividades de fim de ano. Preci-
samos redobrar a atenção durante o feriado do 
Carnaval. Para tanto, é recomendável evitar 
grandes aglomerações, utilizar máscaras e higi-
enizar as mãos corretamente, atitudes funda-
mentais para reduzir o risco de transmissão e 
infecção pelo coronavírus. No caso da dengue, 
é aconselhável o uso de repelente individual e 
cuidados na eliminação de criadouros do mos-
quito nos locais de festas e dentro de casa”, 

alertou o secretário.
Outro ponto de destaque são as doenças 

sexualmente transmissíveis. “O uso da cami-
sinha externa ou interna em todas as rela-
ções sexuais é o método mais eficaz para 
proteção contra o HIV e outras ISTs. Refor-
çamos que camisinhas podem ser retiradas 
gratuitamente nas Unidades Básicas de Saú-
de. As ISTs são causadas por vírus, bactéri-
as ou outros microrganismos e transmiti-
das, principalmente, por meio de contato se-
xual com uma pessoa infectada. Atendi-
mento, diagnóstico e tratamento estão dis-
poníveis no SUS de forma gratuita”, enfati-
zou o superintendente da Atenção Primária 
à Saúde, Geovane Renfro.

“As Infecções Sexualmente Transmissíveis 
podem manifestar-se não apenas nos órgãos ge-
nitais, mas também em outras partes do corpo, 

como palmas das mãos, olhos ou língua. Podem 
apresentar-se por meio de feridas, corrimentos e 
verrugas anogenitais, entre outros sintomas pos-
síveis, como dor pélvica, ardência ao urinar, le-
sões de pele e aumento de ínguas. Ao perceber 
qualquer sinal ou sintoma, é crucial procurar o 
serviço de saúde, independentemente da última 
relação sexual. Não se deve automedicar, e o tra-
tamento deve ser prescrito por um profissional 
de saúde qualificado”, alertou ele, informando 
que existem diversos tipos de ISTs, sendo as ma-
is conhecidas: HIV, sífilis, herpes genital, HPV, 
gonorreia, infecção por clamídia, hepatites B e 
C, infecção pelo HTLV e tricomoníase.

Outra preocupação da saúde pública é a ali-
mentação e a hidratação adequadas. Reco-
menda-se adotar uma alimentação leve, usar 
roupas frescas, protetor solar e manter o con-
sumo frequente de água, atitudes indispensá-

O prefeito Kalil Baracat vem transformando a saúde da cidade industrial
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sondagem ente o dia 1º 
ao dia 4 de fevereiro, 
onde ouviram 1,2 mil 
eleitores da Capital

Pesquisa aponta liderança de Botelho com 23,7% 
logo em seguida Abílio, Lúdio e Fábio Garcia

“A Espanha tem dado exemplo de 
como devemos proteger as vítimas de 
crimes sexuais”, afirma Janaína Riva

Jayme Campos ressalta 
importância do Senado e 

aponta prioridades para 2024

ALENCASTRO

NA TRIBUNA NO PLENÁRIO

Na primeira rodada de pesquisas da 
Percent Brasil em 2024, foi aponta o presi-
dente da Assembleia Legislativa de Mato Gros-
so, deputado estadual Eduardo Botelho (União 
Brasil) como preferido dos eleitores na grande 
disputa pela vaga na Prefeitura de Cuiabá.

Foi apresentado na primeira sonda-
gem, o cenário aponta Botelho com 
aprovação de 23,7% das intenções de vo-
tos na modalidade estimulada, quando foi 
apresentada aos eleitores uma relação de pos-
síveis candidatos. Logo em seguida aparece o 
deputado federal Abílio Brunini (PL) com 
20% das intenções de votos.

No cenário ainda aprece com 14% das 
intenções de votos o petista deputado Lú-
dio Cabral. Já o chefe da Casa Civil e apadri-

4,5% e em último nesse cenário o Pastor 
Marcos Ritella com 2%.

Brancos e nulos somam no total de 
8% e indecisos 16,5%. Não respondeu ao 
questionamento 0,5%. A pesquisa foi feita 
entre os dias 1º e 4 de fevereiro de 2024.

Outro cenário
Em um segundo cenário feito pelo Per-

cent, sem a presença do vice-prefeito e 
pré-candidato José Stopa.

Neste caso, Eduardo Botelho aparece 
com 26,2% das intenções de votos, logo 
em seguida Abílio com 20% e o deputado Lú-
dio Cabral com 15%.

Fabio Garcia aprece em quarto lugar 
com 12%, e o Pastor Marcos ocupa o últi-
mo lugar com 2,3% das intenções de votos.

Brancos e nulos somam 8%, indecisos 
17% e não responderam 0,5%

Valido lembrar que a pesquisa Per-
cent Brasi l  ouviram 1.200 pessoas de 
forma presencial em Cuiabá. O intervalo 
de confiança é de 95% e a margem de erro é 
de 2,83 pontos percentuais para mais ou pa-
ra menos.

O registro da pesquisa está sob núme-
ro 06359/2024 MT no Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE).

veis para desfrutar bem do feriado. Caso vá via-
jar para uma área de risco, é crucial verificar se 
a vacinação está em dia.

“O consumo de álcool está associado ao de-
senvolvimento de comportamentos de risco, 
como relações sexuais desprotegidas. Não po-
demos esquecer que o consumo de álcool e di-
reção é totalmente desaconselhável, não exis-
tindo nível seguro para dirigir. Se beber, não di-
rija. O suor e a cerveja retiram muito líquido do 
corpo, o que pode levar à desidratação, queda 
da pressão e desmaios. Portanto, ingerir bas-
tante água é fundamental. Além disso, água de 
coco também é uma excelente opção para re-
por os sais minerais perdidos”, recomendou o 
superintendente Geovane Renfro.

Na Saúde Pública gratuita, existem testes pa-
ra diagnóstico precoce, principalmente em ca-
sos de relação sexual desprotegida, uma vez 
que algumas ISTs podem não apresentar sinais 
e sintomas. “Caso haja exposição sexual com 
risco de infecção, o usuário deve buscar infor-
mações sobre a profilaxia pós-exposição 
(PEP), que deve ser iniciada em até 72 horas. 
Se não forem diagnosticadas e tratadas preco-
cemente, algumas infecções podem levar a gra-
ves complicações. Além disso, é de extrema im-
portância alertar as parcerias sexuais sempre 
que uma IST for diagnosticada, para que tam-
bém realizem o tratamento”, destacou ele.

A camisinha também é um importante méto-
do contraceptivo para quem deseja evitar a gra-
videz. Além do preservativo, o SUS oferece de 
maneira gratuita outros métodos que contribu-
em para os cuidados relacionados aos direitos 
sexuais e reprodutivos, como anticoncepcio-
nais injetáveis mensais e trimestrais, minipílu-
la, pílula combinada, diafragma, pílula anti-
concepcional de emergência (ou pílula do dia 
seguinte) e o Dispositivo Intrauterino (DIU).

“O termo 'Infecções Sexualmente Transmis-
síveis (IST)' foi adotado em substituição à ex-
pressão 'Doenças Sexualmente Transmissíveis 
(DST)', destacando a possibilidade de uma pes-
soa ter e transmitir uma infecção, mesmo sem si-
nais e sintomas. Além disso, se tratadas precoce-
mente, várias infecções não evoluem para doen-
ças. Neste Carnaval, use camisinha. Previna-se 
contra as doenças”, alertou Geovane Renfro.
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nhado pelo governado de Mato Grosso, Fabio 
Garcia (União Brasil) aparece no cenário com 
10,8% das intenções de votos.

Ainda nes te cenár io ,  segundo o 
ins t i tu to ,  o v ice-prefe i to de Cuiabá 
José Rober to S topa (PV) tem apenas 

Beneficiários 
considerados 
incompatíveis têm 
até o dia 16 de 
fevereiro para 
entrar com recurso 
e regularizar sua 
situação

122 beneficiários em financiamento habitacional 
em Várzea Grande foram reprovados

DOS 563 SORTEADOS

A Caixa Econômica Federal, responsável 
pela contratação de financiamento do Resi-
dencial Colinas Douradas 1ª e 2ª etapas em 
Várzea Grande, reprovou 122 beneficiários 
inicialmente aprovados, dos 563 sorteados. 
A informação foi divulgada em edital de nú-
mero 07/2024, publicado pela Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento Urbano 
(SMDU-VG), no Diário Oficial Eletrônico 
dos Municípios.

Segundo o secretário municipal de De-
senvolvimento Urbano, Regularização Fun-
diária e Habitação do Município de Várzea 
Grande, Ricardo Azevedo Araújo, dos 1.000 
Beneficiários Titulares e 1.000 Beneficiári-
os Suplentes sorteados, 563 foram conside-
rados aptos, enquanto 437 foram reprova-
dos. Isso levou à convocação de novos Be-
neficiários Suplentes, mas a situação se 
agravou com a reprovação posterior de 122 
beneficiários inicialmente aprovados.

O edital de número 07/2024, apresenta a 
"Relação dos Beneficiários Titulares Incompa-
tíveis para PMCMV-2023-VG Residencial Coli-

nas Douradas 1ª e 2ª etapas". Ricardo Azevedo 
Araújo destaca que a decisão se baseou nos cri-
térios estabelecidos pela Portaria nº 412, de 06 
de agosto de 2015, e no Decreto Municipal nº 
71, de 31 de outubro de 2023.

“As incompatibilidades identificadas pela 
Caixa Econômica Federal incluem renda supe-
rior à declarada, restrição no Cadastro Infor-
mativo de Créditos Não Quitados do Setor Pú-
blico Federal (CADIN), cadastro de CPF pen-
dente de regularização e histórico habitacional 
desfavorável”, exemplificou o gestor.

Os beneficiários considerados incom-
patíveis têm até o dia 16 de fevereiro para 
entrar com recurso e regularizar sua situa-
ção. O prazo foi estabelecido de acordo 
com o edital 07/2024 da SMDU-VG. Ricar-
do Azevedo Araújo ressalta a importância 
do comparecimento dos candidatos no pe-
ríodo estipulado, enfatizando que “a au-
sência resultará na exclusão do candidato 
do processo de seleção”.

A Secretaria Municipal e o Conselho de Ha-
bitação de Interesse Social reforçam que a me-

Os beneficiários considerados incompatíveis têm até o dia 16 de fevereiro para entrar com recurso e regularizar sua situação

A capacitação anunciada por Janaina está prevista para acontecer 
no dia 8 de março, no Teatro Zulmira Canavarros

Na visão de Jayme Campos, o ano do bicentenário do 
Senado deve servir de motivação para que 2024 seja um 

ano de construção de um país seguro
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dida visa garantir os princípios da legalidade, 
transparência, impessoalidade, moralidade, pu-
blicidade e eficiência na administração públi-
ca, conforme preconizado pela Constituição 
Federal no artigo 37.

Os beneficiários convocados devem 
comparecer à Secretaria Municipal de De-
senvolvimento Urbano, Regularização Fun-
diária e Habitação, localizada na Av. FEB, 
nº 2.138, Várzea Grande, das 08h às 17h, até 
16 de fevereiro, para apresentar recursos e 
regularizar sua situação.

A deputada estadual Janaina Riva 
(MDB), usou a tribuna, para ressaltar a 
forma como a Espanha tem lidado com a 
proteção das mulheres vítimas de violên-
cia sexual e aproveitou para anunciar 
que Assembleia Legislativa de Mato Gros-
so, por meio da Procuradoria Especial da 
Mulher, em parceria com a Polícia Judi-
ciária Civil, deverá realizar uma capacita-
ção voltada para delegados, agentes, in-
vestigadores e escrivães da Polícia Civil, 
denominada 'Protocolo de Investigação 
em Perspectiva De Gênero da Polícia Ci-
vil do Estado de Mato Grosso'.

“A Espanha tem dado um show de 
proteção à imagem e acolhimento à víti-
ma de estupro, como temos visto no caso 
do julgamento do jogador de futebol. 
Tem sido um exemplo de como nós deve-
mos fazer no Brasil para alcançar essa me-
ta que a justiça espanhola alcançou de 
proteger a vítima e de não prestigiar e não 
colaborar com o agressor. A partir do mo-
mento que ela denunciou, houve prote-
ção total e integral à vítima e nem a sua 
imagem, a sua família ou o nome foram 
expostos. Olha a diferença com aquilo 
que é praticado no Brasil. Não vamos lon-
ge, nós tivemos um episódio nos últimos 
dias de uma jovem que acabou falecendo 
em uma relação sexual com um jogador 
de futebol e a imagem dessa vítima se tor-
nou pública e sua família foi exposta. Qu-
ando se fala de violência sexual, domésti-
ca, quando se fala de agressão ou femini-

cídio, existe um temor 
das mulheres brasileiras 
de denunciar, porque no 
Brasil funciona do jeito 
oposto. Já começa com a 
divulgação do boletim 
de ocorrência, como ve-
mos na maioria dos ca-
sos. A defesa do homem 
geralmente é galgada na 
desqualificação moral e 
exposição da vítima e ela 
acabam sendo dupla-
mente vítima”, reforçou 
a deputada.

A capacitação anun-
ciada por Janaina está 
prevista para acontecer 
no dia 8 de março, no 
Teatro Zulmira Cana-
varros, e tem como objetivo trazer co-
nhecimento e sensibilidade aos polici-
ais que dão o primeiro atendimento e 
investigam os crimes de violência do-
méstica e familiar contra mulheres, dan-
do-lhes ferramentas e segurança na 
condução dos trabalhos, além de visar 
modificar paradigmas de investigação 
dos crimes de violência doméstica, tra-
zendo às unidades policiais de Mato 
Grosso, incremento da investigação 
em perspectiva de gênero como ferra-
menta de trabalho.

“Nós teremos aqui várias palestras. 
Será uma capacitação para a Polícia Ci-

O senador Jayme Cam-
pos (União-MT) apontou, 
em discurso no Plenário, a 
importância do Senado pa-
ra o país. Ao destacar que a 
Casa completa 200 anos es-
te ano, disse ter a convic-
ção de que o Senado está di-
ante de vários desafios pa-
ra entregar soluções ao po-
vo brasileiro. Jayme Cam-
pos lembrou que o Senado 
foi criado pela primeira 
Constituição do país, a Car-
ta Magna de 1824. Na visão 
dele, o Senado segue sen-
do um dos pilares da demo-
cracia e peça importante pa-
ra o avanço do país.

“Por esses assentos, 
passaram figuras centrais 
da história da política brasileira, 
como a Princesa Isabel, inúmeros 
ex-presidentes da República e al-
guns dos principais juristas do pa-
ís, como nosso patrono Rui Barbo-
sa”, recordou.

Na visão de Jayme Campos, o ano 
do bicentenário do Senado deve ser-
vir de motivação para que 2024 seja 
um ano de construção de um país se-
guro, desenvolvido e com justiça so-
cial. O senador defendeu a aprova-
ção de medidas que tragam proteção 
para os brasileiros mais vulneráveis. 

vil, uma ação da Procuradoria da Mu-
lher com o aval do deputado Carlos Ava-
lone, do deputado Valdir Barranco, com 
o apoio de toda a mesa-diretora, do 1º 
secretário Max Russi e do presidente 
Eduardo Botelho. Mas queremos ir 
além. A Assembleia também está proje-
tando um programa de educação atra-
vés da Procuradoria da Mulher, junto 
com Poder Judiciário, de ciclos de paz 
dentro das escolas. Então, quero para-
benizar todos os deputados, especial-
mente ao presidente Botelho, pela sen-
sibilidade e por abraçar os projetos da 
Procuradoria da Mulher”, finalizou.

Ele citou o fim da saidinha (PL 
2.253/2022), a redução da maiorida-
de penal e maior proteção das fron-
teiras. Também defendeu pautas am-
bientais, como o avanço do crédito 
de carbono e o Estatuto do Pantanal 
(PL 5.482/2020).

“Precisamos de mais investimen-
tos no campo e na saúde, além de me-
didas que estimulem o empreende-
dorismo no país. Devemos também 
evoluir com os pontos pendentes da 
reforma tributária e barrar qualquer 
aumento de imposto”, defendeu.
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É primordial destacar a 
relevância de não descuidar 
de atitudes que possam 
apresentar perigos para a 
saúde de cada indivíduo e da 
comunidade como um todo

Saúde de Várzea Grande alerta para cuidados 
contra doenças durante a folia de carnaval

PROTEÇÃO

O Carnaval representa uma festa coletiva 
da sociedade que manifesta felicidade, encon-
tros e normalmente atrai uma grande quantida-
de de pessoas para as festividades nas vias pú-
blicas. É também um momento em que as insti-
tuições de saúde pública se concentram em 
promover a saúde e prevenir doenças, além de 
informar sobre eventuais perigos à saúde.

É primordial destacar a relevância de não 
descuidar de atitudes que possam apresentar 
perigos para a saúde de cada indivíduo e da co-
munidade como um todo. Problemas como do-
enças transmitidas sexualmente, efeitos negati-
vos do consumo de bebidas alcoólicas e dro-
gas, acidentes de trânsito, além da atual situa-
ção da infecção pelo novo coronavírus e den-
gue, são alguns dos desafios relacionados à sa-
úde que devem ser levados em conta durante o 
período do carnaval.

Sendo assim, é de extrema importância au-
mentar a ênfase nas advertências sobre a me-
lhoria da saúde e a prevenção de enfermida-
des, como ressaltado pelo secretário de Saú-
de do município de Várzea Grande, Gonçalo 
Aparecido de Barros.

 “Não podemos ignorar o expressivo au-
mento no número de casos de Covid-19 e den-
gue após as festividades de fim de ano. Preci-
samos redobrar a atenção durante o feriado do 
Carnaval. Para tanto, é recomendável evitar 
grandes aglomerações, utilizar máscaras e higi-
enizar as mãos corretamente, atitudes funda-
mentais para reduzir o risco de transmissão e 
infecção pelo coronavírus. No caso da dengue, 
é aconselhável o uso de repelente individual e 
cuidados na eliminação de criadouros do mos-
quito nos locais de festas e dentro de casa”, 

alertou o secretário.
Outro ponto de destaque são as doenças 

sexualmente transmissíveis. “O uso da cami-
sinha externa ou interna em todas as rela-
ções sexuais é o método mais eficaz para 
proteção contra o HIV e outras ISTs. Refor-
çamos que camisinhas podem ser retiradas 
gratuitamente nas Unidades Básicas de Saú-
de. As ISTs são causadas por vírus, bactéri-
as ou outros microrganismos e transmiti-
das, principalmente, por meio de contato se-
xual com uma pessoa infectada. Atendi-
mento, diagnóstico e tratamento estão dis-
poníveis no SUS de forma gratuita”, enfati-
zou o superintendente da Atenção Primária 
à Saúde, Geovane Renfro.

“As Infecções Sexualmente Transmissíveis 
podem manifestar-se não apenas nos órgãos ge-
nitais, mas também em outras partes do corpo, 

como palmas das mãos, olhos ou língua. Podem 
apresentar-se por meio de feridas, corrimentos e 
verrugas anogenitais, entre outros sintomas pos-
síveis, como dor pélvica, ardência ao urinar, le-
sões de pele e aumento de ínguas. Ao perceber 
qualquer sinal ou sintoma, é crucial procurar o 
serviço de saúde, independentemente da última 
relação sexual. Não se deve automedicar, e o tra-
tamento deve ser prescrito por um profissional 
de saúde qualificado”, alertou ele, informando 
que existem diversos tipos de ISTs, sendo as ma-
is conhecidas: HIV, sífilis, herpes genital, HPV, 
gonorreia, infecção por clamídia, hepatites B e 
C, infecção pelo HTLV e tricomoníase.

Outra preocupação da saúde pública é a ali-
mentação e a hidratação adequadas. Reco-
menda-se adotar uma alimentação leve, usar 
roupas frescas, protetor solar e manter o con-
sumo frequente de água, atitudes indispensá-

O prefeito Kalil Baracat vem transformando a saúde da cidade industrial
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sondagem ente o dia 1º 
ao dia 4 de fevereiro, 
onde ouviram 1,2 mil 
eleitores da Capital

Pesquisa aponta liderança de Botelho com 23,7% 
logo em seguida Abílio, Lúdio e Fábio Garcia

“A Espanha tem dado exemplo de 
como devemos proteger as vítimas de 
crimes sexuais”, afirma Janaína Riva

Jayme Campos ressalta 
importância do Senado e 

aponta prioridades para 2024

ALENCASTRO

NA TRIBUNA NO PLENÁRIO

Na primeira rodada de pesquisas da 
Percent Brasil em 2024, foi aponta o presi-
dente da Assembleia Legislativa de Mato Gros-
so, deputado estadual Eduardo Botelho (União 
Brasil) como preferido dos eleitores na grande 
disputa pela vaga na Prefeitura de Cuiabá.

Foi apresentado na primeira sonda-
gem, o cenário aponta Botelho com 
aprovação de 23,7% das intenções de vo-
tos na modalidade estimulada, quando foi 
apresentada aos eleitores uma relação de pos-
síveis candidatos. Logo em seguida aparece o 
deputado federal Abílio Brunini (PL) com 
20% das intenções de votos.

No cenário ainda aprece com 14% das 
intenções de votos o petista deputado Lú-
dio Cabral. Já o chefe da Casa Civil e apadri-

4,5% e em último nesse cenário o Pastor 
Marcos Ritella com 2%.

Brancos e nulos somam no total de 
8% e indecisos 16,5%. Não respondeu ao 
questionamento 0,5%. A pesquisa foi feita 
entre os dias 1º e 4 de fevereiro de 2024.

Outro cenário
Em um segundo cenário feito pelo Per-

cent, sem a presença do vice-prefeito e 
pré-candidato José Stopa.

Neste caso, Eduardo Botelho aparece 
com 26,2% das intenções de votos, logo 
em seguida Abílio com 20% e o deputado Lú-
dio Cabral com 15%.

Fabio Garcia aprece em quarto lugar 
com 12%, e o Pastor Marcos ocupa o últi-
mo lugar com 2,3% das intenções de votos.

Brancos e nulos somam 8%, indecisos 
17% e não responderam 0,5%

Valido lembrar que a pesquisa Per-
cent Brasi l  ouviram 1.200 pessoas de 
forma presencial em Cuiabá. O intervalo 
de confiança é de 95% e a margem de erro é 
de 2,83 pontos percentuais para mais ou pa-
ra menos.

O registro da pesquisa está sob núme-
ro 06359/2024 MT no Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE).

veis para desfrutar bem do feriado. Caso vá via-
jar para uma área de risco, é crucial verificar se 
a vacinação está em dia.

“O consumo de álcool está associado ao de-
senvolvimento de comportamentos de risco, 
como relações sexuais desprotegidas. Não po-
demos esquecer que o consumo de álcool e di-
reção é totalmente desaconselhável, não exis-
tindo nível seguro para dirigir. Se beber, não di-
rija. O suor e a cerveja retiram muito líquido do 
corpo, o que pode levar à desidratação, queda 
da pressão e desmaios. Portanto, ingerir bas-
tante água é fundamental. Além disso, água de 
coco também é uma excelente opção para re-
por os sais minerais perdidos”, recomendou o 
superintendente Geovane Renfro.

Na Saúde Pública gratuita, existem testes pa-
ra diagnóstico precoce, principalmente em ca-
sos de relação sexual desprotegida, uma vez 
que algumas ISTs podem não apresentar sinais 
e sintomas. “Caso haja exposição sexual com 
risco de infecção, o usuário deve buscar infor-
mações sobre a profilaxia pós-exposição 
(PEP), que deve ser iniciada em até 72 horas. 
Se não forem diagnosticadas e tratadas preco-
cemente, algumas infecções podem levar a gra-
ves complicações. Além disso, é de extrema im-
portância alertar as parcerias sexuais sempre 
que uma IST for diagnosticada, para que tam-
bém realizem o tratamento”, destacou ele.

A camisinha também é um importante méto-
do contraceptivo para quem deseja evitar a gra-
videz. Além do preservativo, o SUS oferece de 
maneira gratuita outros métodos que contribu-
em para os cuidados relacionados aos direitos 
sexuais e reprodutivos, como anticoncepcio-
nais injetáveis mensais e trimestrais, minipílu-
la, pílula combinada, diafragma, pílula anti-
concepcional de emergência (ou pílula do dia 
seguinte) e o Dispositivo Intrauterino (DIU).

“O termo 'Infecções Sexualmente Transmis-
síveis (IST)' foi adotado em substituição à ex-
pressão 'Doenças Sexualmente Transmissíveis 
(DST)', destacando a possibilidade de uma pes-
soa ter e transmitir uma infecção, mesmo sem si-
nais e sintomas. Além disso, se tratadas precoce-
mente, várias infecções não evoluem para doen-
ças. Neste Carnaval, use camisinha. Previna-se 
contra as doenças”, alertou Geovane Renfro.
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nhado pelo governado de Mato Grosso, Fabio 
Garcia (União Brasil) aparece no cenário com 
10,8% das intenções de votos.

Ainda nes te cenár io ,  segundo o 
ins t i tu to ,  o v ice-prefe i to de Cuiabá 
José Rober to S topa (PV) tem apenas 

Beneficiários 
considerados 
incompatíveis têm 
até o dia 16 de 
fevereiro para 
entrar com recurso 
e regularizar sua 
situação

122 beneficiários em financiamento habitacional 
em Várzea Grande foram reprovados

DOS 563 SORTEADOS

A Caixa Econômica Federal, responsável 
pela contratação de financiamento do Resi-
dencial Colinas Douradas 1ª e 2ª etapas em 
Várzea Grande, reprovou 122 beneficiários 
inicialmente aprovados, dos 563 sorteados. 
A informação foi divulgada em edital de nú-
mero 07/2024, publicado pela Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento Urbano 
(SMDU-VG), no Diário Oficial Eletrônico 
dos Municípios.

Segundo o secretário municipal de De-
senvolvimento Urbano, Regularização Fun-
diária e Habitação do Município de Várzea 
Grande, Ricardo Azevedo Araújo, dos 1.000 
Beneficiários Titulares e 1.000 Beneficiári-
os Suplentes sorteados, 563 foram conside-
rados aptos, enquanto 437 foram reprova-
dos. Isso levou à convocação de novos Be-
neficiários Suplentes, mas a situação se 
agravou com a reprovação posterior de 122 
beneficiários inicialmente aprovados.

O edital de número 07/2024, apresenta a 
"Relação dos Beneficiários Titulares Incompa-
tíveis para PMCMV-2023-VG Residencial Coli-

nas Douradas 1ª e 2ª etapas". Ricardo Azevedo 
Araújo destaca que a decisão se baseou nos cri-
térios estabelecidos pela Portaria nº 412, de 06 
de agosto de 2015, e no Decreto Municipal nº 
71, de 31 de outubro de 2023.

“As incompatibilidades identificadas pela 
Caixa Econômica Federal incluem renda supe-
rior à declarada, restrição no Cadastro Infor-
mativo de Créditos Não Quitados do Setor Pú-
blico Federal (CADIN), cadastro de CPF pen-
dente de regularização e histórico habitacional 
desfavorável”, exemplificou o gestor.

Os beneficiários considerados incom-
patíveis têm até o dia 16 de fevereiro para 
entrar com recurso e regularizar sua situa-
ção. O prazo foi estabelecido de acordo 
com o edital 07/2024 da SMDU-VG. Ricar-
do Azevedo Araújo ressalta a importância 
do comparecimento dos candidatos no pe-
ríodo estipulado, enfatizando que “a au-
sência resultará na exclusão do candidato 
do processo de seleção”.

A Secretaria Municipal e o Conselho de Ha-
bitação de Interesse Social reforçam que a me-

Os beneficiários considerados incompatíveis têm até o dia 16 de fevereiro para entrar com recurso e regularizar sua situação

A capacitação anunciada por Janaina está prevista para acontecer 
no dia 8 de março, no Teatro Zulmira Canavarros

Na visão de Jayme Campos, o ano do bicentenário do 
Senado deve servir de motivação para que 2024 seja um 

ano de construção de um país seguro
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dida visa garantir os princípios da legalidade, 
transparência, impessoalidade, moralidade, pu-
blicidade e eficiência na administração públi-
ca, conforme preconizado pela Constituição 
Federal no artigo 37.

Os beneficiários convocados devem 
comparecer à Secretaria Municipal de De-
senvolvimento Urbano, Regularização Fun-
diária e Habitação, localizada na Av. FEB, 
nº 2.138, Várzea Grande, das 08h às 17h, até 
16 de fevereiro, para apresentar recursos e 
regularizar sua situação.

A deputada estadual Janaina Riva 
(MDB), usou a tribuna, para ressaltar a 
forma como a Espanha tem lidado com a 
proteção das mulheres vítimas de violên-
cia sexual e aproveitou para anunciar 
que Assembleia Legislativa de Mato Gros-
so, por meio da Procuradoria Especial da 
Mulher, em parceria com a Polícia Judi-
ciária Civil, deverá realizar uma capacita-
ção voltada para delegados, agentes, in-
vestigadores e escrivães da Polícia Civil, 
denominada 'Protocolo de Investigação 
em Perspectiva De Gênero da Polícia Ci-
vil do Estado de Mato Grosso'.

“A Espanha tem dado um show de 
proteção à imagem e acolhimento à víti-
ma de estupro, como temos visto no caso 
do julgamento do jogador de futebol. 
Tem sido um exemplo de como nós deve-
mos fazer no Brasil para alcançar essa me-
ta que a justiça espanhola alcançou de 
proteger a vítima e de não prestigiar e não 
colaborar com o agressor. A partir do mo-
mento que ela denunciou, houve prote-
ção total e integral à vítima e nem a sua 
imagem, a sua família ou o nome foram 
expostos. Olha a diferença com aquilo 
que é praticado no Brasil. Não vamos lon-
ge, nós tivemos um episódio nos últimos 
dias de uma jovem que acabou falecendo 
em uma relação sexual com um jogador 
de futebol e a imagem dessa vítima se tor-
nou pública e sua família foi exposta. Qu-
ando se fala de violência sexual, domésti-
ca, quando se fala de agressão ou femini-

cídio, existe um temor 
das mulheres brasileiras 
de denunciar, porque no 
Brasil funciona do jeito 
oposto. Já começa com a 
divulgação do boletim 
de ocorrência, como ve-
mos na maioria dos ca-
sos. A defesa do homem 
geralmente é galgada na 
desqualificação moral e 
exposição da vítima e ela 
acabam sendo dupla-
mente vítima”, reforçou 
a deputada.

A capacitação anun-
ciada por Janaina está 
prevista para acontecer 
no dia 8 de março, no 
Teatro Zulmira Cana-
varros, e tem como objetivo trazer co-
nhecimento e sensibilidade aos polici-
ais que dão o primeiro atendimento e 
investigam os crimes de violência do-
méstica e familiar contra mulheres, dan-
do-lhes ferramentas e segurança na 
condução dos trabalhos, além de visar 
modificar paradigmas de investigação 
dos crimes de violência doméstica, tra-
zendo às unidades policiais de Mato 
Grosso, incremento da investigação 
em perspectiva de gênero como ferra-
menta de trabalho.

“Nós teremos aqui várias palestras. 
Será uma capacitação para a Polícia Ci-

O senador Jayme Cam-
pos (União-MT) apontou, 
em discurso no Plenário, a 
importância do Senado pa-
ra o país. Ao destacar que a 
Casa completa 200 anos es-
te ano, disse ter a convic-
ção de que o Senado está di-
ante de vários desafios pa-
ra entregar soluções ao po-
vo brasileiro. Jayme Cam-
pos lembrou que o Senado 
foi criado pela primeira 
Constituição do país, a Car-
ta Magna de 1824. Na visão 
dele, o Senado segue sen-
do um dos pilares da demo-
cracia e peça importante pa-
ra o avanço do país.

“Por esses assentos, 
passaram figuras centrais 
da história da política brasileira, 
como a Princesa Isabel, inúmeros 
ex-presidentes da República e al-
guns dos principais juristas do pa-
ís, como nosso patrono Rui Barbo-
sa”, recordou.

Na visão de Jayme Campos, o ano 
do bicentenário do Senado deve ser-
vir de motivação para que 2024 seja 
um ano de construção de um país se-
guro, desenvolvido e com justiça so-
cial. O senador defendeu a aprova-
ção de medidas que tragam proteção 
para os brasileiros mais vulneráveis. 

vil, uma ação da Procuradoria da Mu-
lher com o aval do deputado Carlos Ava-
lone, do deputado Valdir Barranco, com 
o apoio de toda a mesa-diretora, do 1º 
secretário Max Russi e do presidente 
Eduardo Botelho. Mas queremos ir 
além. A Assembleia também está proje-
tando um programa de educação atra-
vés da Procuradoria da Mulher, junto 
com Poder Judiciário, de ciclos de paz 
dentro das escolas. Então, quero para-
benizar todos os deputados, especial-
mente ao presidente Botelho, pela sen-
sibilidade e por abraçar os projetos da 
Procuradoria da Mulher”, finalizou.

Ele citou o fim da saidinha (PL 
2.253/2022), a redução da maiorida-
de penal e maior proteção das fron-
teiras. Também defendeu pautas am-
bientais, como o avanço do crédito 
de carbono e o Estatuto do Pantanal 
(PL 5.482/2020).

“Precisamos de mais investimen-
tos no campo e na saúde, além de me-
didas que estimulem o empreende-
dorismo no país. Devemos também 
evoluir com os pontos pendentes da 
reforma tributária e barrar qualquer 
aumento de imposto”, defendeu.



“Também aprovei tamos para v is i-
ta r  o pres idente Bote lho e anunciar  
uma nova l inha de crédi to ode R$ 1 
b i lhão para o Centro-Oeste. Passamos 
com a caravana aqui recentemente e o objeti-
vo era divulgar que o FCO [Fundo Constituci-
onal de Financiamento do Centro-Oeste] está 
à disposição do pequeno e médio empresá-
rio, porém são os que mais dificuldades têm 
de acesso a esse dinheiro por falta, às vezes, 
de ter a garantia real que o banco exige. 
Então, hoje, o governo federal lança essa li-
nha de crédito e junto com ela um fundo ga-
rantidor para facilitar que esses recursos che-
guem aos que mais geram empregos no Cen-
tro-Oeste, pois 70% dos empregos nessa re-
gião saem das pequenas e médias empresas”, 
explicou a superintendente.

Em 2023, a ALMT foi palco da pri-
meira fase do projeto i t inerante da Su-
deco, que percorreu as capitais dos 
Estados do Centro-Oeste para facilitar o 
acesso de empresas, produtores rurais, agricul-
tores familiares e microempreendedores indi-
viduais às linhas de crédito da autarquia, como 
o Fundo Constitucional de Financiamento do 
Centro-Oeste (FCO) e Fundo do Desenvolvi-
mento do Centro-Oeste (FDCO).

A equipe da Sudeco volta para Ma-
to Grosso em abri l  com objet ivo de fa-
zer as operações de crédito. “Estamos 
indo para Colíder onde também existe uma 
demanda para investir parte dos nossos recur-
sos constitucionais. Vamos conhecer uma pro-
posta de um grupo de empresários para gerar 
mais 200 novos empregos na região”, finalizou 
Rose Modesto. Também part iciparam da 
reunião, a vereadora por Amambai 
(MS), Janete Córdoba e o assessor par-
lamentar Ricardo Adriane.

6 SOCIAL 7 GERAL

Rose Modesto explicou que visitam novamente Mato Grosso para conhecer algumas propostas
com foco na geração de emprego e renda

Em reunião com a superintendente da Sudeco, Eduardo 
Botelho debate linhas de crédito à agricultura familiar

EMPREENDEDORISMO

Em 2023, a ALMT foi 
palco da primeira fase 
do projeto itinerante da 
Sudeco, que percorreu 
as capitais dos Estados 
do Centro-Oeste para 
facilitar o acesso de 
empresas

Defensor de ações que fomentem a 
Agricultura Famil iar,  o deputado Edu-
ardo Botelho, presidente da Assem-
bleia Legislat iva de Mato Grosso – ALMT, 
debateu sobre a importância de linhas de cré-
dito para os pequenos produtores rurais, du-
rante reunião com a Superintendência do De-
senvolvimento do Centro-Oeste (Sudeco), na 
presidência da Casa de Leis.

Botelho recebeu a comit iva da Sude-
co, l iderada pela superintendente Ro-
se Modesto. O deputado considera im-
portante a abertura de créditos, que contri-
buem com a geração de emprego e renda.

“Es sa  v i s i t a  é  mu i to  impor t an te  
pa ra  ap rova r  p ro j e tos  que  vão  a ju-
da r  Ma to  Grosso .  Es t amos  buscando 
inves t imen tos  na  á rea dos pequenos 
produtores da agricultura familiar. Precisa-
mos investir na viabilização dos pequenos 
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agricultores que precisam de apoio. Por 
exemplo, os pescadores que dependem de 
investimentos na piscicultura, também os 
da suinocultura e outras atividades. E a Su-
deco tem uma linha de crédito para isso, 
que é o que queremos trabalhar com eles”, 
afirmou Botelho.

Rose Modesto explicou que vis i tam 
novamente Mato Grosso para conhe-
cer algumas propostas com foco na ge-
ração de emprego e renda.  Depois de visi-
tar uma usina de biodiesel em Várzea Grande e 
a ALMT, a caravana segue para conhecer outro 
empreendimento no município de Colíder.
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Conheça a CliqueUp,
empresa de cobrança
que venha ganhando
espaço em Cuiabá

SERVIÇOS DE NEGOCIAÇÃO

A inadimplência assombra sua empresa? Conheça o papel da 
empresa de cobrança CliqueUp e veja como ela pode ajudá-lo!

Seu telefone já tocou e do outro lado da 
linha quem falava era uma empresa de co-
brança que você não conhecia? Saiba que 
esta é uma prática comum no mercado hoje 
em dia. Cada vez mais, as empresas estão 
terceirizando a cobrança de débitos venci-
dos e não pagos para escritórios especiali-
zados neste tipo de negociação.

Mesmo com todos os esforços para colocar 
a economia nos trilhos, a inadimplência ainda 
assusta milhares de empresas brasileiras e con-
tinua a crescer. Para poder driblar todo esse 
problema, muitos empresários estão contando 
com o apoio de uma empresa de cobrança.

Mesmo que não seja novidade no mundo, 
esse tipo de serviço ainda gera dúvidas em mui-
tos gestores. Afinal, o que faz, e quais benefíci-
os esse negócio pode oferecer e como ele po-
de ajudar seu empreendimento a crescer?

A CliqueUp que foi criada por profissio-
nais que atuam no mercado de contact cen-
ter há mais de 15 anos, sentiu a necessidade 
de inovar no formato de atendimento e me-
lhorar a comunicação entre o devedor e o 
credor, uniram forças e criaram o que hoje 
é uma das empresas mais experiente no re-
lacionamento com o cliente.

Com o avanço da tecnologia e se ade-
quando as mudanças que vem acontecendo, 
nossas parcerias com empresas de tecnologia 
são fundamentais para que possamos unir a 
gentileza e empatia de um atendimento hu-
mano com a agilidade, segurança e flexibili-
dade do atendimento digital.

“Em 2022 surgiu a CliqueUp, eu atuava nu-
ma outra empresa de cobrança, que foi o 
meu primeiro emprego, onde comecei como 
estagiária em 2008 e acabei saindo em 2022, 
para virar prestadora de serviço, com isso jun-
tei as minhas rescisões, saindo da empresa ve-
io um 'bate' na minha vida, não tinha mais car-
teira assinada e nem os benefícios que ela ofe-
recia. E com isso, me veio a ideia de criar a 
CliqueUp, pois, já tinha o conhecimento no 
ramo de cobrança de crédito, então logo pen-

sei, posso abrir uma empresa e com isso ou-
tras pessoas veio me alimentando essa ideia, 
e cada vez mais fui acreditando nisso e apos-
tando”, contou Marcya Alves de 33 anos ao 
jornal Centro Oeste Popular.

A proprietária da CliqueUp, Marcya Alves, 
ainda contou para equipe de reportagem, 
que ao inicia a empresa de cobrança, iam tra-
balhar apenas com o portal e WhatsApp, de-
gustação digital, mas que por atender parcei-
ros antigos tiveram que se adaptar.

“Inicialmente iriamos tratar somente por-
tal e WhatsApp, sendo assim, degustação di-
gital, a cobrança ia ser toda feita por meio 
digital, só que em janeiro de 2023, tive uma 
reunião com um dos nossos parceiros, ai 
eles colocaram essa necessidade, pois, eles 
não tinham integração digital, então saímos 
do digital, que eram 100%, para começar no 
hibrido (cobrança tradicional por telefone), 
mas permanecemos também no digital para 
outros parceiros”, explicou.

A Clique Up oferece soluções de cobran-
ça especializada, utilizando modelo ONE 
STOP SHOP para o segmento de call center, 
proporcionando ganhos em larga escala para 
nossos clientes. Com o formato de estratégia 
Omnichannel que integra diferentes canais 
de comunicação e divulgação, oferecendo 
aos clientes/devedores uma experiência de 
marca unificada para que cada um possa al-
ternar entre vários canais e, ainda assim, con-
seguir a melhor qualidade no atendimento, 
possibilitando a melhor experiência nos ser-
viços e produtos que adquire.

“Trata-se de uma cobrança, Ativa e Recepti-
va, com opção de transbordo humano, utili-
zando réguas de cobrança automatizadas, com 
padronização de abordagens, definição e apli-
cação de inteligência analítica para utilização 
de modelos preditivos de acionamento confor-
me o perfil de risco, com disponibilização de 
relatórios de acompanhamentos operacionais, 
relatórios de gerenciamento financeira e das ro-
lagens”, revela Marcya.

Backoffice:
Suporte para tarefas/demandas rotineiras do 
parceiro
Retenção e fidelização:
Realização de pós-vendas a clientes do 
parceiro na intenção de uma nova venda ou 
retenção de clientes cancelados
Mesa de crédito:
Equipe humano direcionado para análise de 
clientes não aprovados pela esteira de credito
Gestão de estratégias:
Equipe especializada na gestão da carteira de 
clientes, visando o melhor modelo custo-
benefício.
Tele vendas:
Equipe de vendas via telefone e/ou wpp
Consultoria/treinamentos:
Consultoria e treinamento para colaboradores 
dos parceiros no segmento de cobrança, 
vendas, gestão e estratégias.
Recuperação de Créditos:
Contato, negociação, monitoramento de 
acordo e gerenciamento.
Cobrança Jurídica:
Recuperação de crédito por meio da via 
judiciária.
Prevenção de Fraude: Análise para 
minimização de riscos comerciais.
Soluções Digitais:
Plataformas de cobrança digitais 
personalizadas.

Serviço:
Email: malves@cliqueup.com.br
Tel. (65) 9 92563727
Site: www.cliqueup.com.br 

Quais serviços
à empresa de

cobrança 
oferecem?

A Clique Up oferece 
soluções de cobrança 

especializada, utilizando 
modelo ONE STOP SHOP 
para o segmento de call 
center, proporcionando 
ganhos em larga escala 

para nossos clientes



“Também aprovei tamos para v is i-
ta r  o pres idente Bote lho e anunciar  
uma nova l inha de crédi to ode R$ 1 
b i lhão para o Centro-Oeste. Passamos 
com a caravana aqui recentemente e o objeti-
vo era divulgar que o FCO [Fundo Constituci-
onal de Financiamento do Centro-Oeste] está 
à disposição do pequeno e médio empresá-
rio, porém são os que mais dificuldades têm 
de acesso a esse dinheiro por falta, às vezes, 
de ter a garantia real que o banco exige. 
Então, hoje, o governo federal lança essa li-
nha de crédito e junto com ela um fundo ga-
rantidor para facilitar que esses recursos che-
guem aos que mais geram empregos no Cen-
tro-Oeste, pois 70% dos empregos nessa re-
gião saem das pequenas e médias empresas”, 
explicou a superintendente.

Em 2023, a ALMT foi palco da pri-
meira fase do projeto i t inerante da Su-
deco, que percorreu as capitais dos 
Estados do Centro-Oeste para facilitar o 
acesso de empresas, produtores rurais, agricul-
tores familiares e microempreendedores indi-
viduais às linhas de crédito da autarquia, como 
o Fundo Constitucional de Financiamento do 
Centro-Oeste (FCO) e Fundo do Desenvolvi-
mento do Centro-Oeste (FDCO).

A equipe da Sudeco volta para Ma-
to Grosso em abri l  com objet ivo de fa-
zer as operações de crédito. “Estamos 
indo para Colíder onde também existe uma 
demanda para investir parte dos nossos recur-
sos constitucionais. Vamos conhecer uma pro-
posta de um grupo de empresários para gerar 
mais 200 novos empregos na região”, finalizou 
Rose Modesto. Também part iciparam da 
reunião, a vereadora por Amambai 
(MS), Janete Córdoba e o assessor par-
lamentar Ricardo Adriane.
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Rose Modesto explicou que visitam novamente Mato Grosso para conhecer algumas propostas
com foco na geração de emprego e renda

Em reunião com a superintendente da Sudeco, Eduardo 
Botelho debate linhas de crédito à agricultura familiar

EMPREENDEDORISMO

Em 2023, a ALMT foi 
palco da primeira fase 
do projeto itinerante da 
Sudeco, que percorreu 
as capitais dos Estados 
do Centro-Oeste para 
facilitar o acesso de 
empresas

Defensor de ações que fomentem a 
Agricultura Famil iar,  o deputado Edu-
ardo Botelho, presidente da Assem-
bleia Legislat iva de Mato Grosso – ALMT, 
debateu sobre a importância de linhas de cré-
dito para os pequenos produtores rurais, du-
rante reunião com a Superintendência do De-
senvolvimento do Centro-Oeste (Sudeco), na 
presidência da Casa de Leis.

Botelho recebeu a comit iva da Sude-
co, l iderada pela superintendente Ro-
se Modesto. O deputado considera im-
portante a abertura de créditos, que contri-
buem com a geração de emprego e renda.

“Es sa  v i s i t a  é  mu i to  impor t an te  
pa ra  ap rova r  p ro j e tos  que  vão  a ju-
da r  Ma to  Grosso .  Es t amos  buscando 
inves t imen tos  na  á rea dos pequenos 
produtores da agricultura familiar. Precisa-
mos investir na viabilização dos pequenos 
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agricultores que precisam de apoio. Por 
exemplo, os pescadores que dependem de 
investimentos na piscicultura, também os 
da suinocultura e outras atividades. E a Su-
deco tem uma linha de crédito para isso, 
que é o que queremos trabalhar com eles”, 
afirmou Botelho.

Rose Modesto explicou que vis i tam 
novamente Mato Grosso para conhe-
cer algumas propostas com foco na ge-
ração de emprego e renda.  Depois de visi-
tar uma usina de biodiesel em Várzea Grande e 
a ALMT, a caravana segue para conhecer outro 
empreendimento no município de Colíder.
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Conheça a CliqueUp,
empresa de cobrança
que venha ganhando
espaço em Cuiabá

SERVIÇOS DE NEGOCIAÇÃO

A inadimplência assombra sua empresa? Conheça o papel da 
empresa de cobrança CliqueUp e veja como ela pode ajudá-lo!

Seu telefone já tocou e do outro lado da 
linha quem falava era uma empresa de co-
brança que você não conhecia? Saiba que 
esta é uma prática comum no mercado hoje 
em dia. Cada vez mais, as empresas estão 
terceirizando a cobrança de débitos venci-
dos e não pagos para escritórios especiali-
zados neste tipo de negociação.

Mesmo com todos os esforços para colocar 
a economia nos trilhos, a inadimplência ainda 
assusta milhares de empresas brasileiras e con-
tinua a crescer. Para poder driblar todo esse 
problema, muitos empresários estão contando 
com o apoio de uma empresa de cobrança.

Mesmo que não seja novidade no mundo, 
esse tipo de serviço ainda gera dúvidas em mui-
tos gestores. Afinal, o que faz, e quais benefíci-
os esse negócio pode oferecer e como ele po-
de ajudar seu empreendimento a crescer?

A CliqueUp que foi criada por profissio-
nais que atuam no mercado de contact cen-
ter há mais de 15 anos, sentiu a necessidade 
de inovar no formato de atendimento e me-
lhorar a comunicação entre o devedor e o 
credor, uniram forças e criaram o que hoje 
é uma das empresas mais experiente no re-
lacionamento com o cliente.

Com o avanço da tecnologia e se ade-
quando as mudanças que vem acontecendo, 
nossas parcerias com empresas de tecnologia 
são fundamentais para que possamos unir a 
gentileza e empatia de um atendimento hu-
mano com a agilidade, segurança e flexibili-
dade do atendimento digital.

“Em 2022 surgiu a CliqueUp, eu atuava nu-
ma outra empresa de cobrança, que foi o 
meu primeiro emprego, onde comecei como 
estagiária em 2008 e acabei saindo em 2022, 
para virar prestadora de serviço, com isso jun-
tei as minhas rescisões, saindo da empresa ve-
io um 'bate' na minha vida, não tinha mais car-
teira assinada e nem os benefícios que ela ofe-
recia. E com isso, me veio a ideia de criar a 
CliqueUp, pois, já tinha o conhecimento no 
ramo de cobrança de crédito, então logo pen-

sei, posso abrir uma empresa e com isso ou-
tras pessoas veio me alimentando essa ideia, 
e cada vez mais fui acreditando nisso e apos-
tando”, contou Marcya Alves de 33 anos ao 
jornal Centro Oeste Popular.

A proprietária da CliqueUp, Marcya Alves, 
ainda contou para equipe de reportagem, 
que ao inicia a empresa de cobrança, iam tra-
balhar apenas com o portal e WhatsApp, de-
gustação digital, mas que por atender parcei-
ros antigos tiveram que se adaptar.

“Inicialmente iriamos tratar somente por-
tal e WhatsApp, sendo assim, degustação di-
gital, a cobrança ia ser toda feita por meio 
digital, só que em janeiro de 2023, tive uma 
reunião com um dos nossos parceiros, ai 
eles colocaram essa necessidade, pois, eles 
não tinham integração digital, então saímos 
do digital, que eram 100%, para começar no 
hibrido (cobrança tradicional por telefone), 
mas permanecemos também no digital para 
outros parceiros”, explicou.

A Clique Up oferece soluções de cobran-
ça especializada, utilizando modelo ONE 
STOP SHOP para o segmento de call center, 
proporcionando ganhos em larga escala para 
nossos clientes. Com o formato de estratégia 
Omnichannel que integra diferentes canais 
de comunicação e divulgação, oferecendo 
aos clientes/devedores uma experiência de 
marca unificada para que cada um possa al-
ternar entre vários canais e, ainda assim, con-
seguir a melhor qualidade no atendimento, 
possibilitando a melhor experiência nos ser-
viços e produtos que adquire.

“Trata-se de uma cobrança, Ativa e Recepti-
va, com opção de transbordo humano, utili-
zando réguas de cobrança automatizadas, com 
padronização de abordagens, definição e apli-
cação de inteligência analítica para utilização 
de modelos preditivos de acionamento confor-
me o perfil de risco, com disponibilização de 
relatórios de acompanhamentos operacionais, 
relatórios de gerenciamento financeira e das ro-
lagens”, revela Marcya.

Backoffice:
Suporte para tarefas/demandas rotineiras do 
parceiro
Retenção e fidelização:
Realização de pós-vendas a clientes do 
parceiro na intenção de uma nova venda ou 
retenção de clientes cancelados
Mesa de crédito:
Equipe humano direcionado para análise de 
clientes não aprovados pela esteira de credito
Gestão de estratégias:
Equipe especializada na gestão da carteira de 
clientes, visando o melhor modelo custo-
benefício.
Tele vendas:
Equipe de vendas via telefone e/ou wpp
Consultoria/treinamentos:
Consultoria e treinamento para colaboradores 
dos parceiros no segmento de cobrança, 
vendas, gestão e estratégias.
Recuperação de Créditos:
Contato, negociação, monitoramento de 
acordo e gerenciamento.
Cobrança Jurídica:
Recuperação de crédito por meio da via 
judiciária.
Prevenção de Fraude: Análise para 
minimização de riscos comerciais.
Soluções Digitais:
Plataformas de cobrança digitais 
personalizadas.

Serviço:
Email: malves@cliqueup.com.br
Tel. (65) 9 92563727
Site: www.cliqueup.com.br 

Quais serviços
à empresa de

cobrança 
oferecem?

A Clique Up oferece 
soluções de cobrança 

especializada, utilizando 
modelo ONE STOP SHOP 
para o segmento de call 
center, proporcionando 
ganhos em larga escala 

para nossos clientes
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A Exposição de 
2024 será 
realizada entre os 
dias 11 e 21 de 
julho, no Parque 
de Exposições de 
Cuiabá

Parceria entre entidades quer transformar o evento 
em um hub de integração na América do Sul

EXPOAGRO 2024

A 56ª Expoagro - Exposição Industrial, 
Comercial e Agropecuária de Mato Grosso – 
será realizada pela parceria entre o Sindica-
to Rural de Cuiabá, e a Central das Organi-
zações do Estado de Mato Grosso (Corde-
mato). O Acordo de Cooperação Técnica en-
tre as entidades foi assinado pelos presi-
dentes das entidades Celso Nogueira e 
Johnny Everson, nesta segunda-feira 
(05.02). O diretor financeiro do Sindicato 
Rural, Vicente Falcão, também participou 
da reunião.

A Exposição de 2024 será realizada entre 
os dias 11 e 21 de julho, no Parque de Expo-
sições de Cuiabá, e a expectativa é que o 
evento supere os mais de 2,8 mil empregos 
diretos gerados no último ano.

Nesse sentido, a parceria entre o Sindi-
cato Rural e a Cordemato, tem o objetivo de 
ampliar e solidificar o alcance do evento pa-
ra além das fronteiras brasileiras, e para is-
so, é necessário o investimento em mais in-
fraestrutura, organização e engajamento de 
instituições que possuem experiência na re-
alização de eventos de grande porte. A 
união das entidades, também simboliza o 
empenho social da iniciativa, que terá en-
trada gratuita todos os dias.

O presidente da Cordemato, Johnny Everson ainda conta, que este ano, o Fórum das Cadeias Produtivas do Estado será a espinha dorsal do evento

F
o

to
: 

D
iv

u
lg

a
çã

o

F
o

to
: 
A

ss
e

ss
o

ri
a

O presidente da Cordemato, Johnny 
Everson ainda conta, que este ano, o Fó-
rum das Cadeias Produtivas do Estado se-
rá a espinha dorsal do evento, em atendi-
mento a orientação da Secretaria de Esta-
do de Desenvolvimento Econômico de Ma-
to Grosso. Os temas promoverão uma 
imersão nas questões de sustentabilidade 
ambiental, social e econômica, com o fo-

mento da produtividade, alinhado aos pa-
râmetros mais atualizados do mercado in-
ternacional. Essa entre outras iniciativas 
de negócios, tem o objetivo de fortalecer a 
Expoagro neste perfil de “central de cone-
xões” ou hub.  

“A Cordemato tem expertise em mais de 
duas décadas de iniciativas no Terceiro Se-
tor, que nos credencia para essa missão. 

Entendemos que a Exposição é a vitrine do 
agronegócio mato-grossense para o mun-
do, e o nosso empenho é no intuito de enga-
jar as maiores instituições, junto ao Sindica-
to, na realização da Expoagro e otimizar to-
da a potencialidade econômica, social, am-
biental e cultural, deste grande evento.”, 
completou o presidente da Cordemato, 
Johnny Everson.
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